

Une œuvre de rénovation

*Une fête au mois d'août célébrera
la "résurrection" du site religieux*

■ Les travaux de rénovation de la chapelle Saint-Amans, près de Bournac, vont bon train. On sait qu'une souscription avait été lancée par l'association "Bournac-village" pour collecter les sommes nécessaires destinées à rénover la chapelle.

Pour mémoire, la première chapelle Saint-Amans fut construite en contre-bas du chemin de Lentieurel à la Sabatherie et on trouve sa trace sur des documents historiques datant de l'an 1000. Mais elle s'effondra, fut reconstruite puis, aux alentours de 1950, abandonnée et rebâtie au dessus du chemin. Cette chapelle n'a jamais été terminée.

Grâce au succès de la souscription (un peu plus que les 5.000 F nécessaires), à la disponibilité et au savoir-faire de certains villageois, les travaux ont pu être menés à bien : la toiture (voliges et tuiles) a été mise hors d'eau, la chapelle est fermée par un mur crépi en ciment rosé, la porte est en fer, peinte en noir (les promeneurs peuvent y voir à l'intérieur la statue de Saint-Amans qui est en rénovation de peinture), le joug de la cloche a été changé.

L'équipe de bénévoles a aussi nettoyé les abords, les ruines de l'ancienne chapelle et a remonté le Calvaire sur son socle de pierre. Les fenêtres sont en cours de fabrication.

Ainsi tout sera prêt pour le rendez-vous que l'association fixe pour un prochain dimanche d'août. Elle projette qu'une messe soit dite à la chapelle et qu'un pique-nique ait lieu sous les arbres.



L'heure du réconfort pour les bénévoles.